

《单词百科:Refiners是什么意思?Refiners怎么发音?Refiners的解释和用法》

英语单词Refiners是什么意思?Refiners怎么读?Refiners怎么发音?简答网为您整理了Refiners的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Refiners怎么读

Refiners的读音:[ri faɪn z]

Refiners的意思

1、n.精炼者，精炼机(refiner的名词复数);

Refiners的双语例句

1、Refiners chugging along at a low utilization rate of about 80 %.

炼油厂仍维持着80%左右的低开工率.

2、 This suggests destocking by refiners, not a fall in underlying oil demand.

这说明,炼油商们在压缩库存, 而并非基础石油需求下降.

3、 Higher prices mean refiners are likely to open their tanks again.

高油价意味着炼油厂愿意重新开始炼油.

4、 Importing refined oil will lead to the loss of business for refiners.

精加工豆油的进口将使国内精加工企业的业务量受到损失.

5、 The rulemaking also required oil refiners to limit the sulfur content of the gasoline they produce.

本法规制定提案同样还要求炼油厂限制其生产的汽油的含硫量.

6、 That has led to shortages and financial losses for power producers and refiners.

这导致了电厂和炼油厂的生产材料短缺以及亏损等问题.

7、 Still, refiners have been adding more gasoline supplies storage tanks and pipelines.

但流向储油库和输送管道的汽油供应仍有所增加.

以上是简答网为您整理的Refiners怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Refi

ners的用法、Refiners的释

义、Refiners的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/Refiners>